

IL EST MINUIT MOINS UNE !

J'appelle à la mobilisation des militant-es de la CGT, car il est « minuit moins une » avant l'arrivée au pouvoir de l'extrême droite en France.

Suite à la dissolution de l'Assemblée nationale, Jordan Bardella pourrait entrer à Matignon à l'issue des législatives anticipées et l'Assemblée nationale pourrait bientôt être dominée par une majorité de députés d'extrême droite.

Le Rassemblement national est clair sur ses intentions : restriction des libertés syndicales et du droit de grève, privatisation de l'audiovisuel public, contrôle de ministères clés comme l'Intérieur et la Justice, ce qui permettrait de museler les contre-pouvoirs et de sécuriser leur emprise sur le gouvernement jusqu'en 2027, etc...

Je rappelle les précédents historiques où la CGT a joué un rôle déterminant pour défendre la démocratie face aux menaces fascistes, en évoquant notamment la mobilisation contre les ligues fascistes en 1934, le rôle dans le Conseil national de la résistance pendant la Seconde Guerre mondiale (CNR), et la lutte contre les putschistes en Algérie dans les années 1960. Nous avons déjà réussi à soulever des montagnes grâce à notre appel au front populaire.

Il y a nécessité de renforcer le syndicat : rejoignez la CGT !

J'appelle à une mobilisation accrue contre le fascisme et pour le progrès social.

Mes camarades, c'est la mobilisation de chacune et chacun d'entre nous qui changera le cours des choses. Il nous faut être à la hauteur des responsabilités et à ne pas laisser l'histoire être écrite à l'avance.



Sophie Binet,
Secrétaire générale de la CGT.

**ENSEMBLE
FAISONS BARRAGE
À L'EXTRÊME DROITE !**

>> POUR SE SYNDIQUER



> Prenez contact avec vos représentant-es

INFOS 1^{er}/2nd DEGRÉ

**>> LE PROGRAMME DU RN
POUR L'ÉCOLE :
LE « CHOC DES SAVOIRS »
... EN PIRE !**



Sandra Cormier, Bureau académique

GROUPES DE NIVEAUX, redoublements précoces, Diplôme National du Brevet barrage... Le « choc des savoirs » d'Attal est une révolution conservatrice, une rupture avec l'École de tout-es. C'est un projet de société, dont l'objectif est d'en finir avec le collège unique en organisant de manière systématique le tri scolaire et social.

Une contre-réforme piochée dans le programme du RN qui démontre la convergence éducative entre les mesures appliquées par la Macronie et les propositions de l'extrême droite.

Obsédé par la discipline, le RN prévoit d'ailleurs un « **Big bang de l'autorité** » qui passe notamment par la création de centres « spécialisés » pour les élèves dits « perturbateurs ou harceleurs », le port de l'uniforme, le vouvoiement obligatoire... Mais aussi un renforcement du tri précoce, avec un examen d'entrée en 6^e pour offrir de la chair toujours plus fraîche au patronat.

Sans oublier la criminalisation annoncée des enseignant-es, des syndicalistes... qui accompagne cette logique autoritaire et injuste socialement.



Contre l'ineptie pédagogique de ces mesures et la destruction du service public d'éducation il faut offrir des perspectives de progrès social, pour une école inclusive, à nos collègues, à la jeunesse et à la population en combattant l'extrême droite dans les urnes et dans la rue.





Zeljko Vujackov, DS 5^e Catherine, CDE 72 2nd Degré, Bureau académique

>> FIN D'ANNÉE TUMULTUEUSE À SAINTE CATHERINE AU MANS !

DANS LE BULLETIN ACADÉMIQUE de décembre dernier, nous avons parlé du directeur du lycée Sainte Catherine du Mans qui avait demandé à un professeur de se cagouler pendant une alerte intrusion et de « jouer » le terroriste avec un couteau. Les médias régionaux et nationaux en avaient fait leurs choux gras.

La CGT avait alerté le rectorat comme la Direction diocésaine 72 pour exprimer sa stupéfaction et demander qu'elles allaient être les décisions prises. Force fût de constater un silence radio assourdissant. Lorsqu'un-e personnel-le dysfonctionne, ces institutions sont d'évidence beaucoup plus rapides. Ce chef d'établissement allait-il s'en tirer à bon compte ? Que nenni : l'homme est gourmand.

Nous avons appris mi-mai qu'il était licencié par l'Ogec et la tutelle, le motif étant un détournement de fonds et donc une rupture de confiance avec sa hiérarchie. La tutelle ne portera pas plainte car le chef d'établissement s'est engagé à rembourser les sommes détournées.

Et comme il faut savoir pardonner, ce directeur garde sa lettre de mission et pourra tranquillement continuer d'exercer dans un autre établissement.



Assemblée Générale académique CGT EP - 19 juin

“ Un syndicat, ce doit être un Plus ! Au service des salarié-es ! ”

>> PEUR SUR LES PROFESSEURS " ÉTRANGERS OU ÉTRANGES "

“

J'AI QUITTÉ LA NOUVELLE-ZÉLANDE pour m'installer en France en octobre 2015. J'ai appris le français, je suis tombé amoureux du pays et je me suis reconverti en professeur d'anglais. Je m'estime privilégié d'avoir été accueilli par l'enseignement privé sous-contrat, où j'ai pu être titularisé, ce qui est impossible dans les écoles publiques, où les étrangers non-européens sont exclus de tout poste de fonctionnaire. Je ne suis pas citoyen et je ne peux donc pas voter aux prochaines élections législatives. **ET AUJOURD'HUI J'AI PEUR.**

Le Rassemblement national menace les droits sociaux de tous les étrangers résidant en France. Leurs prises de position passées et présentes menacent également les citoyens français binationaux.

POUR CONSTRUIRE UNE SOCIÉTÉ JUSTE, PROSPÈRE ET HARMONIEUSE, NOUS DEVONS REJETER LE RACISME ET LA XÉNOPHOBIE ET LUTTER POUR L'INCLUSION DE TOUTES ET TOUS INDÉPENDAMMENT DES « ORIGINES ».



Finn Goode, professeur d'anglais

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES MILITANT-ES

CE MERCREDI 19 JUIN, une cinquantaine de syndiqué-es se sont retrouvés en présentiel et en visio à la maison des syndicats de Nantes lors de l'Assemblée régionale de notre section académique. Nous avons pu échanger et faire le bilan de l'année écoulée, voter les rapports d'activité et financier, désigner l'équipe du Bureau régional pour l'année à venir, le tout dans une ambiance chaleureuse, notamment lors du déjeuner apporté par la camarade "traiteur" « Anne en cuisine ».

Les adhésions et les nominations de Représentant-es de section syndicale ou de Délégué-es syndicaux-ales ont encore connu un développement exponentiel cette année scolaire ; ce qui place l'académie de Nantes comme la plus importante de notre organisation nationale.

N'hésitez pas à nous rejoindre. Un syndicat qui vous défend, c'est important, encore plus dans la période actuelle.

➡➡➡ Prenez contact avec vos représentant-es

LA CGT ENSEIGNEMENT PRIVÉ DANS LES PAYS DE LOIRE
ON REVENDIQUE, ON PROPOSE, ON AGIT, ON DÉFEND, ON GAGNE !

Vous souhaitez vous renseigner, nous rejoindre, vous syndiquer ?

Contactez-nous pendant nos permanences (à Nantes et à Angers)

Par mail : academie.nantes@cgt-ep.org ou au **06 08 151 151**



Un seul mail pour contacter toute l'équipe régionale : academie.nantes@cgt-ep.org

/ Site Web : <https://cgtepnantes.reference-syndicale.fr>

> <https://www.facebook.com/CgtEnseignementPrivePaysdeLaLoire/>